



かがやく 瞳

運動会に向けて ～ 一生懸命の笑顔を ～

今週は運動会に向かって、6年生を中心に、学校が熱くなってきています。4月の中旬頃から5・6年生を中心に色別応援練習の準備が始まりました。各色のリーダーさんたちが応援歌の元歌を選んで歌詞を作ったり、動きを考えたりしました。先週から本格的な練習が始まり、学校に応援練習の音が響いています。みんなが声や動きを合わせていく中で、学校の一体感が高まっていく感じがしています。練習時間が少ないと、朝の活動に時間に練習させてくれるように、担任や教務の先生に頼んだり、休み時間を使ったりして練習に励んでいます。上手くいかないこともあるかもしれませんが、子どもたちがその気になって一生懸命になり、新しい自分が発見できるよう指導し励ましてきました。これまでの道のりを大事にして、本番を迎えます。



ご家庭でも運動会に向けて一生懸命になれるよう励ましと体調管理をお願いいたします。



【6年生がリーダーシップを発揮】

グラウンド整備ありがとうございました

2日(火)5時半からグラウンド整備が行われました。早朝にもかかわらずたくさんの保護者の方々や地域の方々のご協力くださいました。雑草が芽吹き一面緑だった100m走路の雑草が除かれました。おかげで、子どもたちが気持ちよく練習や本番で走ることができます。

参加した地域の方の中には、お子さんやお孫さんが卒業した方もいらっしゃいました。改めて地域のみなさまに支えられていることを感じました。ありがとうございました。

桜やチューリップは散ってしまいましたが、運動会では子どもたちと保護者の皆様・地域の方々の笑顔が満開になることを願っています。



多くの方のご協力で

グラウンドがきれいになりました